

## Pererat Hubungan Dengan Masyarakat, Babinsa Koramil 0829-07/Labang Laksanakan Komsos

AHSAN - BANGKALAN.KINERJA.CO.ID

Jan 6, 2024 - 15:30



*Serda M. Rois, Babinsa Koramil 0829-07/Labang saat melaksanakan komunikasi sosial dengan Bapak Qodir.*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-07/Labang, Serda M. Rois, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dan silaturahmi yang berlangsung dengan hangat di kediaman Bapak Qodir, warga Dusun Barat Leke,

Desa Sendang Dajah, Kecamatan Labang, Kabupaten Bangkalan pada Sabtu (06/01/2024).

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya Babinsa dalam memperlancar hubungan dengan masyarakat, terutama dalam memahami kebutuhan dan dinamika yang terjadi di lingkungan mereka. Dalam suasana yang penuh keakraban, Serda M. Rois menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang telah terjalin antara TNI dan masyarakat setempat.



Bapak Qodir, sebagai tuan rumah, menyambut hangat kedatangan Serda M. Rois serta mengapresiasi kepedulian dan perhatian yang ditunjukkan oleh Babinsa terhadap masyarakat setempat. Dia juga menyampaikan beberapa hal terkait kondisi lingkungan sekitar dan memberikan masukan yang dianggap penting untuk diperhatikan dalam menjaga stabilitas wilayah.

Serda M. Rois menyampaikan bahwa kegiatan Komsos dan silaturahmi ini sangat penting dalam menjaga soliditas antara TNI dan masyarakat. "Interaksi yang intensif dengan masyarakat merupakan langkah konkret untuk lebih memahami kebutuhan mereka serta menjalin hubungan yang harmonis guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua," ungkap Serda M. Rois.

Dia menekankan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. "Kerjasama yang baik antara TNI dan masyarakat sangat dibutuhkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga tercipta lingkungan yang nyaman bagi seluruh warga," tambahnya.

Serda M. Rois juga berharap agar kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan guna memperlancar tali silaturahmi antara TNI dengan seluruh komponen masyarakat demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

(Pendim\_0829)